



EIN AKKORDEON FÜR MENSCHEN MIT DEMENZ

Worum geht es in diesem Projekt? Seit Mai 2011 bietet der Wohnpark Fuhseblick GmbH in Peine kostenlose Live-Musik-Auftritte des leitenden Ergotherapeuten, Thomas Urschel, mit einem Akkordeon für Senioren und ihre Angehörigen im Landkreis Peine an. Hierbei werden aus der Jugend bekannte Volkslieder und Schlager gemeinsam gesungen.

Was sind die Ziele und wer die Zielgruppe? Mit seiner Initiative möchte sich der Wohnpark Fuhseblick als langjährige stationäre Einrichtung im Landkreis Peine unentgeltlich im Bereich der sogenannten „niedrigschwiligen Angebote“ engagieren, um Menschen mit Demenz oder Seniorengruppen in den Gemeinden Freude und Lebensqualität durch gemeinsam erlebte und gelebte Musik mit kabarettistischen Einlagen zu geben.

Therapeutische Ziele des Angebots sind:

- Freude am gemeinsamen Singen.
- Verhinderung krankheitsbedingter Ausgrenzung.
- Förderung des Langzeitgedächtnisses.
- Erhalt der Sprach- und Sprechfähigkeit.
- Steigerung des Selbstwertgefühls.

- Stärkung des Selbstwertgefühls.
- Erhalt der Lebensqualität.

Warum sollte man dieses Projekt unterstützen? Wie man an der Resonanz sieht, ist das Interesse sehr groß. Neben Auftritten in der Diakoniestation Vechedle und den Tagesstätten des ASB in Peine wurde Thomas Urschel auch schon von Einrichtungen in Braunschweig und Hannover gebucht. Seit 2011 haben bei über 250 Auftritten mehr als 9000 Menschen an diesem Angebot teilgenommen. Nach einem ersten Termin freuen sich viele Senioren, wenn sie „den Mann mit dem Akkordeon“ regelmäßig bei sich begrüßen können.

Was passiert mit dem Geld bei erfolgreicher Finanzierung? Das Angebot soll auch in den kommenden Jahren noch weiter ausgebaut werden, da sich gezeigt hat, wie wichtig diese Arbeit inzwischen geworden ist.

Wer steht hinter dem Projekt? Sowohl die Leitung des Wohnparks Fuhseblick als auch alle Mitarbeitenden der Sozialen Betreuung ermöglichen, dass diese Initiative über den langen Zeitraum bestehen kann.

WENN IHNEN DIESES PROJEKT GEFÄLLT, STIMMEN SIE AB UNTER:

WWW.PAZ-ONLINE.DE/GH

12



STREUOBST- UND BLÜHWIESE DER GENERATIONENHILFE ABBENSEN

Worum geht es in diesem Projekt? Unsere Streuobst- und Blühwiese soll erweitert werden. Wir haben bei unseren Obstbäumen auf alte Sorten geachtet, ein Insektenhotel wurde aufgestellt, eine Benjes-Hecke ist entstanden. Jetzt kommen noch Obststräucher hinzu. Und es werden Hochbeete angelegt, um die sich die Kinder dann selber kümmern sollen, also Gemüse anbauen, gießen, ernten und natürlich auch Unkraut jäten.

Was sind die Ziele und wer die Zielgruppe? Wie schon unser Vereinsname sagt, richten wir uns an Jung und Alt. Wir wollen alte Obstsorten erhalten und dafür sorgen, dass auch Kinder wieder wissen, woher der Apfel kommt, den sie im Supermarkt kaufen können. Und wenn genug Obst da ist, können Jung und Alt gemeinsam das Obst verwerten und zum Beispiel Kuchen backen oder Marmelade kochen.

Warum sollte man dieses Projekt unterstützen? Uns geht es um Natur und Nachhaltig-

keit und unter anderem darum, den Kindern zu vermitteln, wo das Obst herkommt und wie man es verwerten kann. Wir schaffen mit unserem Projekt aber auch Lebensraum für Kleinstlebewesen und wir haben eine „bienenfreundliche Wiese“ angelegt. Es sind Bänke aufgestellt, die zum Verweilen einladen, sodass man bei einem Spaziergang innehalten und die Natur genießen kann.

Was passiert mit dem Geld bei erfolgreicher Finanzierung? Wir werden das Geld für weitere Pflanzaktionen und für die Anlage der Hochbeete verwenden. So können wir unseren Kindern eine gute Starthilfe geben.

Wer steht hinter dem Projekt? Generationenhilfe Jung und Alt e.V., Abbensen.



WENN IHNEN DIESES PROJEKT GEFÄLLT, STIMMEN SIE AB UNTER:

WWW.PAZ-ONLINE.DE/GH

13

BEWEGTE PAUSE IN DER GRUNDSCHULE ESSINGHAUSEN

Worum geht es in diesem Projekt? Die Kinder der Grundschule Essinghausen sollen neue Bälle und Spielmaterialien für ihren Schulhof erhalten.

Was sind die Ziele und wer die Zielgruppe? Die Kinder der Verlässlichen Grundschule Essinghausen sollen ihre Pause bewegungsreicher und kreativer gestalten können.

Warum sollte man dieses Projekt unterstützen? Die Kinder der VGS Essinghausen sind immer noch wegen des Neubaus der Schule in Essinghausen in dem alten Schulgebäude der

Grundschule in Stederdorf untergebracht und benötigen dringend Ersatz für abgenutzte und defekte Spielgeräte, damit sie in den Pausen auch weiterhin ausreichend Spielmöglichkeiten zur Verfügung haben.

Was passiert mit dem Geld bei erfolgreicher Finanzierung? Der Förderverein der VGS Essinghausen finanziert neue Bälle zur Gestaltung der Pausen.

Wer steht hinter dem Projekt? Hinter dem Projekt steht der Förderverein der VGS Essinghausen.

WENN IHNEN DIESES PROJEKT GEFÄLLT, STIMMEN SIE AB UNTER:

WWW.PAZ-ONLINE.DE/GH

14

